

## 「市長記者会見」の概要

■日時 令和4年4月22日（金）午後1時30分

■会場 千曲市役所 庁議室・応接会議室

■報道出席者

信濃毎日新聞、ちくま未来新聞、(株)信州ケーブルテレビジョン、朝日新聞、読売新聞、産経新聞、長野市民新聞

■質疑応答

【Re<sup>リ</sup>SPA<sup>スバ</sup>シンコースポーツ（千曲市余熱利用施設）の開館について】

問 開館イベントのAC長野パルセイロ・レディース選手とのサイン会とあるが、レディース選手のみということで良いか。

回答 そう聞いているが、詳細は指定管理者のシンコースポーツ株式会社に問い合わせを。

問 建設費用は。

回答 建設費は1億5,300万円。

問 余熱利用により電気等については、どのくらい賄えるのか。

回答 ごみ焼却炉が2炉あり、稼働状況により異なることから、実際に稼働してみないと買電がどのくらいになるかは現時点では不明。ただし、余熱利用で熱の供給もあることから、1炉稼働していれば、お湯を沸かす熱は100パーセント供給できると長野広域連合から聞いている。

【第13回千曲市総合芸術祭の開催について】

（質疑なし）

【市政全般について】

問 屋代南高校の件について、高校再編・整備計画（第三次）の発表が先送りされた。昨年の9月に千曲市から提案書を提出しているが、今後、県に対し改めて市から働きかけをする予定はあるか。

回答 市からではなく、屋代南高校を発展させる会から提案書を提出している。延期となっている高校再編・整備計画（第三次）の内容に反映されるのではと認識しているが、現時点では、県からの回答を待っている状況。今後、回答をうけて必要であれば（屋代南高校を発展させる会として）改めて要望等の対応を取りたいと考えている。

問 今回、県の教育長の職務代理者を信州大学の酒井教授が務めることとなったが、コンタクト等は取ったか。

回答 事情もあることから現時点ではコンタクトは取っていない。

終了 午後1時42分